

Una veintena de jóvenes se forma en inteligencia emocional

puentegenilnoticias.com Redacción

Una veintena de jóvenes iniciaba este miércoles la segunda parte del taller 'Inteligencia emocional y cine'. Una acción formativa integrada en el plan 'Ciudades ante las drogas' y cofinanciada por la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento de Puente Genil.

La concejala de Servicios Sociales, Pepa Ramos, destacó que, a diferencia de la formación audiovisual, las próximas sesiones estarán orientadas a un trabajo más individualizado que ayude al alumnado a crecer en el terreno emocional y le dé la "fuerza necesaria" para ver, crear y perseguir nuevas posibilidades de cara al futuro.

En definitiva, un viaje de desarrollo personal en el que los alumnos caminarán de la mano de un equipo de coaches formado por Manuel Luna Dorado, Manuel Luna Sojo, Rafael Martín, Esteban Morales, Manuel Aguilar y Antonio Guerra, que colaboran en el proyecto de forma desinteresada.

Las claves del éxito, la motivación, el entusiasmo y el trabajo en equipo son algunos de los contenidos a abordar a lo largo de este taller que, incluyendo la sección de cine, suma un total de 40 horas. Ante la ausencia de algunos alumnos en el acto de presentación, Pepa Ramos recordó que se trata de un "recurso social" y que, por tanto, "la asistencia es obligatoria".

El Club de Lectura perfila una actividad especial para el Día del Libro

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La concejala de Igualdad, Julia María Romero Calzado, departía la mañana de hoy jueves con el grupo de mujeres que forman parte del Club de Lectura de Puente Genil coincidiendo con el comienzo el análisis de un nuevo libro, en este caso El beso de Dostoievski, de Rocío Rubio, ganadora del premio Andalucía Joven de Narrativa en el año 2013, publicación que será comentada por sus integrantes. GRUPO COMUNICA le acerca esta información. NUESTRAS OFERTAS DE PRIMAVERA EN INTERNET- TV y TELEFONIA (957601002).

En el transcurso del encuentro informal la concejala propuso a las integrantes de la tertulia literaria la realización de una actividad especial que conmemore el Día Internacional del Libro, tal y como se ha venido haciendo en pasadas ediciones. En la actualidad el Club, que está formado por una veintena de mujeres y que sigue abierto a nuevas incorporaciones, pretende fomentar el hábito a la lectura, dialogar en torno a los libros y formar el espíritu crítico. Esta iniciativa forma parte de la Red Andaluza de Clubes de Lectura y tiene su origen en un taller que puso en marcha la delegación municipal en el año 2013.

Abierta la convocatoria de la fundación "Agustín Rodríguez" que concede becas a universitarios de Puente Genil

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La Fundación Docente "AGUSTÍN RODRÍGUEZ" pone en conocimiento de todos los estudiantes universitarios que cursaron su escolaridad obligatoria de Educación Primaria en el C.E.I.P. "AGUSTÍN RODRÍGUEZ" de Puente Genil, que abre convocatoria para la concesión de becas/ayudas para los estudios universitarios, de Postgrado y Master. Curso 2017/2018y por una cuantía de hasta 1.500 euros beca/ayuda.

Los interesados deberán presentar la siguiente documentación:

- Instancia de solicitud dirigida al Sr. Alcalde, Presidente de la Fundación, fundamentando la petición y haciendo constar nombre, apellidos, teléfonos de contacto (fijo y móvil) y correo electrónico.
- Documentación acreditativa de la formalización de matrícula universitaria en el curso 2.017/2.018. Debe figurar el curso, asignaturas y número de créditos.
- Documento que acredite las calificaciones obtenidas en los estudios cursados en el año 2.016/2.017.
- Documento acreditativo de la situación económica familiar (declaración de la Renta del año 2.016, conjunta o individual, de todos los miembros de la unidad familiar, incluidos los no emancipados, en edad de declarar).
- Solicitud de beca al MEC y su respuesta de concesión o denegación
- Certificación de haber cursado los estudios de E. Primaria en el Colegio "Agustín Rodríguez".

Reunido el patronato de la Fundación al objeto del estudio de las solicitudes, aprobará la concesión o denegación de cada una de ellas, comunicando a los/as interesados/as el resultado de su solicitud.

La participación en esta convocatoria de becas/ayudas supondrá la aceptación de estas bases y del dictamen del patronato, contra el que no cabe recurso alguno.

La solicitud y documentación requerida se presentará en sobre cerrado en el Ayuntamiento o en la Dirección del C.E.I.P. "Agustín Rodríguez" de Puente Genil, desde hoy hasta el 11 de mayo inclusive.

El Hospital de Puente Genil divulga información sobre los derechos del paciente

puentegenilnoticias.com Rocío Díaz

El hospital de Alta Resolución de Puente Genil, como el resto de centros hospitalarios de la Agencia Sanitaria Alto Guadalquivir, está llevando a cabo estos días una campaña informativa sobre derechos del paciente, con motivo de la conmemoración ayer 18 de abril del Día Europeo de los Derechos de los Pacientes. Una iniciativa mediante la cual los usuarios están recibiendo información acerca de los servicios y prestaciones que el sistema sanitario público de Andalucía pone a su disposición para garantizar una sanidad accesible, universal e igualitaria.

Para ello, se están exponiendo en las principales zonas de espera y de paso de los hospitales materiales informativos como folletos, posters, así como presentaciones con diapositivas que resumen y explican de manera útil y divertida, usando como ilustraciones imágenes cinematográficas o de cómics, los principales derechos de los pacientes y sus familiares, incidiendo sobre todo en los más desconocidos, entre los que se cuentan la voluntad vital anticipada, la segunda opinión médica, la 'Tarjeta + cuidado', los Comités de Ética Asistencial, la muerte digna, los derechos ARCO, o los derechos y deberes de los niños hospitalizados, entre otros.

Este año también se está difundiendo información sobre los derechos Arco (acceso, rectificación, cancelación y oposición), que son el conjunto de derechos a través de los cuales la Ley Orgánica 15/1999 de Protección de Datos de Carácter Personal (LOPD) garantiza a las personas el poder de control sobre sus datos personales. Esta acción tiene como objetivo reforzar las nociones que los usuarios tienen sobre estos derechos, ya que los centros hospitalarios han detectado, mediante encuestas, que muchos usuarios desconocen su significado o confunden los conceptos.

Asimismo, el área de Atención a la Ciudadanía ha aprovechado el reverso de las cartas de citación de consultas que envía a los pacientes para informarles, de manera sintética, sobre algunos de los derechos menos conocidos que pueden ejercer como usuarios de la sanidad pública andaluza.

El Salerm Puente Genil quiere seguir soñando con el playoff

puentegenilnoticias.com Alberto Gómez

¡Cuidado, que el Salerm Puente Genil todavía no se ha ido de la competición! Con esa frase lapidaria concluía su intervención en la sala de prensa del Estadio Ciudad de Lucena, Juanmi Puentenueva, el entrenador del equipo pontanés.

Tras la derrota en el derbi cordobés, la fase de ascenso se alejó a cinco puntos, pero desde el club siguen confiando en lograr el sueño de disputar un playoff de ascenso a Segunda División B, algo impensable al inicio de la temporada donde el objetivo marcado era conseguir la permanencia, algo que ya ha logrado de manera matemática a cuatro jornadas del final. Cuatro partidos quedan para la conclusión de la liga y los de Puentenueva se resisten a bajar los brazos. Motivos más que suficientes llevan al Salerm Puente Genil a seguir pensando que el sueño es posible. El principal es que tres de esos cuatro partidos los disputará en el Manuel Polinario "Poli", tal y como ocurrió la temporada pasada. Gerena y Alcalá de manera consecutiva y Cabecense en la última fecha del campeonato serán sus rivales. Estos dos primeros partidos son claves. El CD Gerena visitará el estadio pontanés este próximo domingo a las 18:00 situado en tierra de nadie. Con 47 puntos están a ocho del Sanluqueño y once por encima de la zona de descenso. El club quiere que el Polinario vuelva a ser un fortín en estos tres últimos partidos en casa y por eso ha preparado una promoción especial para sus abonados que podrán adquirir una entrada para un acompañante al precio de 5 euros. Luego llegará el CD Alcalá que se está jugando la permanencia en la categoría. Si los pontanenses son capaces de sumar los seis puntos, llegarán a la penúltima jornada con opciones. En esa jornada 37 visitarán el campo del Sanluqueño. El objetivo es, sin duda, llegar a ese partido con la ilusión de seguir vivos en esa pelea y jugársela a una carta en tierras gaditanas para rematar la faena en la última jornada ante el Cabecense.

El Sanluqueño, por su parte, juega este fin de semana ante el Ciudad de Lucena, equipo que aún necesita puntuar para certificar la salvación y luego irá a Gerena antes de recibir al Salerm Puente Genil. Los otros dos equipos implicados en la lucha por la cuarta posición son la UB Lebrijana (54 puntos) y el Sevilla C (50 puntos) que se ha reenganchado a esa pelea. Los de Lebrija tienen un calendario complicado con los partidos en casa ante Guadalquivir (se juega la permanencia) y Cádiz B (se juega el primer puesto) y salidas a Lepe y Lucena. El segundo filial sevillista tiene tres partidos muy duros ante Utrera a domicilio y Castilleja y Alcalá en la Ciudad Deportiva, tres rivales vecinos que se están jugando la continuidad en la categoría, además de la salida a Arcos de la Frontera en la última fecha.

Doce puntos en juego y mucha tela que cortar todavía en este apasionante final de liga en el grupo X de Tercera División.